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― 新校長・新園長 ＆ PTA 会長団 あいさつ ― 

小学校・中学校・高校 校長 黄裕錫 

私は、この学校を「幸せな学校」にしたいです。学校生活が、仕事が、子ども達を通して幸せだ

と感じられる、居心地の良い、安心・安全で頼りがいのある学校にしたいなと思います。保護者の皆

様の日々の協力や支援に対する感謝の気持ちを忘れずに、子ども達がいつか世の中を支える役割を担

い、活躍することを想像しながら、教職員一同力を合わせて一歩一歩進んでいきたいです。保護者の

皆様、これからも応援をよろしくお願いします。 

저는 이 학교를 '행복한 학교'로 만들고 싶습니다. 학교 생활이, 일이, 아이들을 통해서 

행복하다고 느껴지는, 아늑하고, 안심·안전하며 의지가 되는 학교로 만들고 싶습니다. 학부모 

여러분의 협력과 지원에 대한 감사의 마음을 잊지 않고, 아이들이 언젠가 세상을 이끌어가는 

주역이 되어, 활약해 나가는 모습을 상상하면서, 교직원 일동과 힘을 합쳐서 한 걸음 한 걸음 

나아가려고 합니다. 학부모님 여러분, 앞으로도 많은 응원 부탁드립니다. 

幼稚園 園長（兼 小・中・高 副校長） 金秀子  

今年度、幼稚園園長、また引き続き小・中・高の副校長に着任いたしました金秀子です。2 歳から

１８歳まで、人が人として育つ大変重要な教育の時期に携わる責務の重さに身が引き締まる思いです。

座右の銘は「一隅を照らす」。基本はこども大好き、建国大好き、おいしいもの、楽しいこと大好き

の私ですが、保護者の皆様とともに子育てを考え、目指すは大きく、日本社会の中で、唯一無二の存

在である建国で、子どもたちがのびのびと夢を形に変える力、韓日友好の懸け橋となる力を応援して

いきたいと思います！どうぞよろしくお願いいたします。 

금년도 유치원 원장, 또 계속해서 초·중·고 부교장으로 부임한 김수자입니다. 2 세부터 18 세까지 

사람이 사람으로 자라는 매우 중요한 교육 시기에 종사하기에 책임의 무게를 느끼고 있습니다. 
저의 좌우명은 「한구석을 비추다」 입니다. 저는 기본적으로 아이를 너무 좋아하고, 건국도 

너무 좋고, 맛있는 것, 즐거운 것을 너무 좋아하지만, 학부모님과 함께 육아를 생각하고, 목표를 크게 정해서 일본사회에서 

유일무이한 건국에서 아이들이 느긋하게 꿈을 현실로 바꾸는 힘과 한일 우호의 다리가 되는 힘을 기를 수 있게 

응원하겠습니다! 잘 부탁드립니다. 

連合会長 李乙峯 

アンニョンハセヨ？日頃より、PTA 活動にご理解とご協力を賜り厚くお礼申し上げます。 

建国は、子供達がさまざまな活動や出来事を通して多様性の中で成長して行ける環境にあります。PTA

は先生や保護者の皆さまと共に子ども一人一人の笑顔を大切にする活動を心がけております。子ども

達を応援する時間を保護者間で共有できましたら幸いです。どうぞ気楽によろしくお願いします。 

안녕하세요. 평소 PTA 활동에 이해와 협조를 보내주심에 깊이 감사드립니다. 

건국은 아이들이 여러가지 활동과 행사를 통해 다양성 속에서 성장해 나갈 수 있는 환경에 

있습니다. 

PTA 는 선생님, 학부모님과 함께 아이 개개인이 웃을 수 있는 활동을 중요하게 생각하고 

있습니다. 아이들을 응원하는 시간을 학부모님들 간에 공유할 수 있으면 좋겠습니다.  

아무쪼록 부담없이 잘 부탁드립니다. 

高校会長 李いづみ 

アンニョンハセヨ。今年度、高校会長を務めさせて頂きます、李いづみです。 

コロナ禍の中、将来の進路など保護者と生徒共々何かと不安な時期ではありますが、こんな時期だか

らこそ、子どもたちが明るく楽しい学生生活を送れるよう、子供達の応援団として、保護者の皆さん

と活動して行きたいと思います。ご協力宜しくお願い致します。 

안녕하세요. 금년도, 고등학교 회장을 맡은 이이즈미입니다. 코로나 19 사태 속에서 미래의 진로 

등 학부모님과 학생들 모두 뭔가 불안한 시기이지만, 이런 시기일수록 학생들이 밝고 즐거운 

학교생활을 할 수 있도록 학생들의 지원군으로 학부모님과 활동해 나가고자 합니다. 많은 협조 

부탁드립니다. 
次ページへ  
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中学校会長 金志英 

アンニョンハセヨ。22 年度中学校会長

を務めさせていただきますキムジヨンで

す。白頭学院建国は韓国系民族学校とし

て幼少中高が一緒にある学校です。なの

でもっと家族のようで暖かい気がしま

す。 子供たちが明るく元気で成長しなが

ら学校の生活ができるよう、保護者方々

の協力をお願いし、私も頑張ります。どう

ぞよろしくお願いします。 

안녕하세요 22 년도 중학교 회장을 맡고 있는 김지영입니다. 

백두학원 건국은 한국계 민족학교로서 유·중·고가 함께 있는 

학교입니다. 그래서 더 가족 같고 따뜻한 것 같습니다. 아이들이 

밝고 건강하며 뜻깊게 학교 생활을 할 수 있도록 보호자분들의 

협력 부탁드리고 저도 열심히 하겠습니다. 잘 부탁드립니다. 

小学校会長 徐瑛基 

アンニョンハセヨ！今年度、小学校会長

を務めさせてもらいます、徐瑛基です。私

自身、高校を建国で過ごさせてもらい、民

族教育を受け、同胞の友達と過ごした時間

は未だに自分の人生において大きな出来事

です。まだコロナの制限がある中で、のび

のびと楽しんでいる子ども達を少しでもよ

り良い学校生活になってもらえるよう皆さ

まのお力もお借りしながら活動していきま

すので、よろしくお願いします。 

안녕하세요! 올해 초등학교 회장을 맡은 서영기입니다. 저도 

고등학교를 건국에서 보냈고, 민족교육을 받으며 동포 친구들과 

보낸 시간은 아직도 제 인생에 있어 잊지 못할 일입니다. 아직 

코로나 19 로 생활에 제한이 있지만 느긋하게 즐기고 있는 

아이들이 조금이나마 더 나은 학교생활이 될 수 있도록 여러분의 

힘을 빌려 활동해 나갈 테니 잘 부탁드립니다. 

幼稚園会長 金舞姫 

アンニョンハセヨ！今年度、幼稚園会

長を務めさせていただきます金舞姫で

す。コロナ禍による苦しい状況が続いて

も、子供たちは元気に登園し楽しい園生

活を送っています。そんな子供たちの為

に何ができるか？を考え、園児・保護者

の皆様の記憶に残る楽しい 1 年となる

よう、できる範囲で精一杯活動して参り

ます！皆様のご協力を、どうぞよろしく

お願い致します。 

안녕하세요！ 올해 유치원회장을 맡게된 김마이 입니다. 
코로나때문에 어려운 상황이 지속되더라도 아이들은 건강하게 

등원하여 즐거운 원생활을 지내고 있습니다. “그런 아이들을 위해 

할수있는게 뭘까?”를 생각하며 원아·학부모님의 기억에 남는 

즐거운 한 해가 되도록 할수있는 한 힘껏 활동하겠습니다! 

여러분의 협력을 잘 부탁드립니다. 
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体育祭 
（中・高） 

2022.5.27. 

작년과 마찬가지로 스포츠 음료를 제공하였습니다. 

昨年同様、スポーツドリンクを差し入れました。 



2022 年度第 1 号 2022 年 7 月発行 

-4- 

 
 
 

☆PTA 総会  5/21(土) 

☆PTA 会議  6/4(土)、7/2(土) 

☆在日本韓国学校 PTA 連合会 総会 6/25(土) （主管校：京都国際学園） 

 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

← 회의 후, 교내를 안내해 주셨습니다. 

会議後、校内を案内していただきました。 

 

다음 주관하는 학교는 본교입니다. 잘 부탁드립니다. 

次回主管校は本校となります。 

よろしくお願いいたします。 

☆幼稚園・小学校 委員会会議 

벨마크 위원회, 어린이 축제 위원회를 실시했습니다. (사진은 어린이 축제 위원회의 모습) 

ベルマーク委員会・オリニチュッチェ委員会を行いました。（写真はオリニチュッチェ委員会の様子） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

PTA 会議 

オリニチュッチェ 

ベルマーク活動 

在日本韓国学校 PTA 連合会 執行委員会 

各校研修会  etc… 

 1 学期 PTA 活動・行事 

 ２学期以降の PTA 活動・行事予定 

在日本韓国学校 PTA 連合会 

（略称：韓 P 連）とは… 

金剛学園、京都国際学園、白頭学院の

３校の PTA で構成され、在日本韓国

人教育の後援・韓国学校の交流等を目

的として活動している。 

（2021 年東京韓国学校は脱会） 


